



Una experiencia maravillosa



Acá, en Sewell, están haciendo una muy buena labor de conservar este patrimonio de la humanidad y abrirlo a la comunidad para celebrar el Día de los Patrimonios junto con vecinos y vecinas".

CLAUDIO RIVEROS



Esto que hace Codelco es muy bonito porque hay mucha gente que se llena de nostalgia. Me siento bien porque recuerdo a mi padre que trabajó aquí. Me siento orgullosa de ser hija de minero".

EDELMIRA GARCÍA



Al ver los edificios de Sewell y cómo trabajaban uno se interesa y dan ganas de seguir conociendo y aprender más sobre lo que se hace con el cobre y la labor de Codelco".

KARINA JELDRE



Esta es la primera vez que vengo a la Casa 100 y me gustó bastante. Muy didáctico todo: las presentaciones, las personas, los actos. Lo pasé súper bien".

EDUARDO CARRASCO



Nunca había venido a la Casa 100, a pesar de que soy rancagüino y llegar acá y recorrerla ha sido una gran sorpresa y me voy maravillado de esta experiencia".

CLAUDIO INOSTROZA